



対馬の魅力発見！

8月20日～25日まで上県町志多留で九州大学・立教大学などの大学生18名と島内の高校生14名が参加して「島おこし実践塾」が開催されました。参加した学生達は6つのグループに分かれそれぞれの課題を調査し発表しました。



投てき競技に新星現る

8月21日～23日にかけて、横浜日産スタジアムで第31回全国小学生陸上競技交流大会が行われました。市立東小学校6年の小島あかりさんがソフトボール投げて出場し55.93mの記録を残しました。今後の飛躍を期待します。



左 親和銀行取締役常務執行役員 石野 和生氏
右 朝鮮通信使対馬顕彰事業会会長 小島 武博氏

地域おこしに役立てます

8月27日、市役所で「親和銀行ふるさと振興基金」より朝鮮通信使対馬顕彰事業会へ助成金30万円の目録が贈呈されました。助成されたお金は、朝鮮通信使の招聘に成功した「宗義智公」の功績を後世に伝える為の銅像建立の一部として使われます。



祝 白寿 おめでとうございます

神宮 辰さん(美津島町)大正5年8月3日生まれ

99歳を迎えられた神宮さんに市から褒状とお祝い金が贈られました。これからも長生きしてください。



左から新庄彩夏さん、申崎雅都さん、財部市長、大川康太くん、阿比留すずさん

ルールむし しん号むしは わるいむし

8月3日、第40回交通安全子ども自転車長崎大会で優勝した鶏鳴小学校の児童4人が、市役所で県大会優勝の報告を行いました。4人は、8月5日に東京で行われた全国大会に出場し、日々積み上げてきた練習の成果を思う存分発揮しました。



大切にしよう地域の文化財

8月10日、国指定史跡「矢立山古墳群」(厳原町下原)を厳原町の佐須中学校がボランティア清掃しました。当日は猛暑の中、佐須中学校全校生徒及び教職員等が参加し、生徒自らが学習した1号墳から3号墳について各々発表し、その後除草作業を行いました。



夏だ！祭りだ！花火だあ！！

8月13日に厳原町佐須で「佐須まつり」が、8月22日には上対馬町比田勝で「おっどん祭り」が行われました。今年は両方のお祭りで花火が打ち上げられ、夏の夜の大輪が訪れた市民を魅了しました。